
 
Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der FDP-
Kreistagsfraktion vom 25.09.2006 zur weiteren Beratung in den Bau- und Vergabeausschuss sowie in den 
Finanzausschuss zu verweisen. 
 
Abg. Hartmann bat, die der Niederschrift über die Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses am 
07.09.2006 beigefügte Übersicht über die Kosten des Parkhauses den Mitgliedern des Bau- und 
Vergabeausschusses und des Finanzausschusses zuzuleiten.  
 
Ltd. KVD Ganseuer sagte dies zu. 


